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XI  LEGISLATURA



 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
 

OGGETTO: spostamento del poliambulatorio Asl di Alpignano presso i 
locali del Movicentro 

 
 

 

Premesso che 

• il poliambulatorio Asl di Alpignano è tutt’ora situato nei locali di via Philips, 
non idonei dal punto di vista strutturale, poco accessibili, vetusti e pericolosi 
per la sicurezza dei dipendenti e dei pazienti; 
 

• il 7 febbraio 2019 è stato firmato l'accordo alla presenza dell’Assessore 
Regionale Saitta, tra il direttore generale dell’ASL TO3 Flavio Boraso e il 
sindaco di Alpignano Andrea Oliva, che sanciva in via definitiva la decisione 
di ricollocare i numerosi servizi dell’Azienda Sanitaria negli spazi di piazza 
Robotti (Movicentro); 

 
• secondo tale accordo l’adeguamento della struttura alle nuove destinazioni 

sarebbe stato a carico dell’Azienda Sanitaria, la sistemazione delle aree a 
parcheggio nelle vicinanze del “MoviCentro”, a carico del Comune (compresa 
la definizione di apposite aree di sosta per l’accesso invalidi); 

 
• gli interventi di adeguamento dei locali, con un costo preventivato di 

480.000 euro già stanziati dalla Regione Piemonte, erano stati inseriti nel 
bilancio dell’Asl riferito al 2019; 

 
• a detta dei firmatari, il trasferimento del poliambulatorio si sarebbe dovuto 

conlcudere “entro un anno”, e cioè entro febbraio 2020; 
  
 

 



 

constatato che 

• il 14 novembre 2019, nel corso della seduta del consiglio comunale di 
Alpigano, è stata annunciata la firma dell’accordo preliminare tra Comune e 
Rfi per la cessione del diritto di superficie prevista, ultimo tassello mancante 
per permettere all’Asl di prendere possesso dei locali; 

 

• ad oggi l’Asl non ha ancora ricevuto indicazioni dal Comune di Alpignano sui 
tempi di perfezionamento dell’accordo per poter prendere possesso dei locali 
ed iniziare la ristrutturazione propedeutica al trasferimento; 

 

INTERROGA 
 

l’Assessore regionale compente 
 

       
• per sapere quali siano le motivazioni che ancora ostano alla cessione del 

locali del Movicentro all’Asl e al conseguente inizio dei lavori di 
ristrutturazione. 

 

 

11/1/2020 

Daniele VALLE 
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